



Interpellation betreffend öffentliche Ordnung

Immer wieder wird in den hiesigen Medien das Thema der öffentlichen Ordnung thematisiert. Namentlich hat die Situation beim Flaschencontainer bei der Wachtbrücke immer wieder zu Diskussionen geführt. Haufenweise leere Glas- und Bierflaschen, Plastiksäcke und leere Dosen lagen dort herum. Dieser Zustand war auch auf den überfüllten Container zurückzuführen.

Auch im Gemeinderat wurde die Problematik bezüglich der öffentlichen Ordnung bereits mehrfach angesprochen. Die Situation konnte bisher noch nicht zur Zufriedenheit gelöst werden, auch wenn in gewissen Bereichen Fortschritte erzielt wurden.

Mit einem guten Abfallkonzept kann verhindert werden, dass die Adliswilerinnen und Adliswiler überfüllte Container und öffentliche Abfalleimer antreffen. Das Sicherheitsgefühl der Bevölkerung misst sich nach der Meinung der Interpellanten insbesondere auch an der Sauberkeit.

Wir bitten den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie beurteilt der Stadtrat die Problematik bezüglich der öffentlichen Ordnung auf dem Adliswiler Stadtgebiet im Allgemeinen und bezüglich der Situation rund um den Flaschencontainer bei der Wachtbrücke im Besonderen?
2. Wie ist die Situation aktuell? Sind Verbesserungen zu verzeichnen?
3. Welche Massnahmen plant der Stadtrat, um eine ähnliche Situation mit überfüllten Containern zu vermeiden?
4. Plant der Stadtrat, vermehrt Abfalleimer auf dem Adliswiler Stadtgebiet und insbesondere beim Flaschencontainer bei der Wachtbrücke anzubringen?
5. Plant der Stadtrat vermehrt Petsammelstellen auf dem Adliswiler Stadtgebiet einzurichten?
6. Teilt der Stadtrat die Auffassung der Interpellanten, dass mit einer guten öffentlichen Ordnung das Sicherheitsgefühl der Bevölkerung erhöht wird?
7. Werden die Adliswiler Schülerinnen und Schüler in der Schule auf die Abfallproblematik sensibilisiert? Gibt es dazu ein Konzept?
8. Wie handhabt der Stadtrat die Ressort übergreifende Zusammenarbeit im Bereich der öffentlichen Ordnung?

Für die Beantwortung der Fragen danken wir dem Stadtrat im Voraus.

Sait Acar
Gemeinderat SP

Davide Löss
Gemeinderat SP

Simon Jacoby
Gemeinderat SP

Sozialdemokratische Partei
Sektion Adliswil

Sait Acar
Sihlmatten 1